

Ultiman detalles para impartición Examen Residencias Médicas

Escrito por Rafael Paez

Viernes 26 de Febrero de 2016 13:59 - Última actualización Viernes 26 de Febrero de 2016 14:09

El doctor Wilson Mejía, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), encabezó una reunión con las autoridades y personal responsable de la organización del Examen Nacional Único para Residencias Médicas 2016, con el objetivo de ultimar detalles de cara a la impartición de dicho examen el próximo día seis de marzo.



A la izquierda, el doctor Wilson Mejía encabeza la organización del examen. A la derecha, se hizo una evaluación de

Las inscripciones para el examen estuvieron abiertas hasta el día 19 de febrero, por lo que sólo resta planificar debidamente toda la logística que implica la asistencia de miles de profesionales de la medicina que estarán ocupando las aulas de distintas facultades el día pautado para el examen.

Las autoridades pronosticaron el éxito del evento, basado en la experiencia acumulada de muchos años al frente de la organización de dicho examen; al tiempo que, reiteraron la confiabilidad y diafanidad de todo el proceso, desde la preparación, impartición y entrega de resultados a los participantes.

Entre los asistentes a la reunión figuran, además, Eduardo Tactuk, director de Escuela de Medicina; José Cueva, coordinador de la Oficina de Residencias Médicas de la FCS; Ángel Nadal y Carlos Sánchez, director y encargado de convenios de la Oficina de Planificación y Desarrollo Institucional, respectivamente; así como, personal docente y administrativo, a quienes se les ha asignado distintas tareas.

Ultiman detalles para impartición Examen Residencias Médicas

Escrito por Rafael Paez

Viernes 26 de Febrero de 2016 13:59 - Última actualización Viernes 26 de Febrero de 2016 14:09
